



Hamás admite haber mentido sobre el número de víctimas civiles

-
- [3/4/2025](#)

La actualización más reciente de víctimas de Hamás retiró los nombres de miles de palestinos que Hamás había afirmado que habían muerto durante la guerra entre Israel y Hamás, dijo el martes al *Telegraph* Salo Aizenberg, de la organización sin ánimo de lucro con sede en Estados Unidos Honest Reporting.

- La actualización de víctimas de marzo retiró 3400 muertes “identificadas” que figuraban en los informes de agosto y octubre de 2024, incluyendo 1080 niños.
- Alrededor del 72% de las muertes de personas de entre 13 y 55 años son hombres, lo que coincide con las edades promedio de los combatientes de Hamas.

Engaño: no es la primera vez que se descubre que Hamás miente sobre hechos de guerra para presentar a Israel como el malo. Un informe de diciembre del [instituto de investigación] Henry Jackson Society reveló que es probable que Hamás haya inflado el número de civiles muertos durante la guerra para difamar a los israelíes. Sin embargo, muchos de los principales medios de comunicación continúan repitiendo las cifras y narrativas sistemáticamente falsas de Hamás.

Exponer el mal: en su artículo “Verdades y mentiras sobre la guerra entre Israel y Hamás”, Mihailo Zekic escribió:

La verdad trae justicia fundamental a aquellos que han sido agraviados. Si alguna vez hubo un momento en el que Israel y el mundo necesitaran dejar de lado las mentiras y abrazar la verdad, es ahora.

Para comprender hacia dónde se dirige en última instancia esta guerra entre Hamás e Israel, lea [Jerusalén en profecía](#).